

VIVRE DANS LES YVELINES

CARRIÈRES-SUR-SEINE

Protestation contre
l'abattage des arbres

EMOTION HIER à Carrières-sur-Seine. Lundi et hier matin, une entreprise a abattu 26 arbres du boulevard Carnot. « Seuls cinq arbres étaient en mauvais état. On aurait pu les remplacer un par un, enrage Martine Degrott (DVD), présidente de l'association Bien vivre à Carrières et élue d'opposition. Nous sommes scandalisés et nous allons nous organiser pour qu'on replante des arbres dignes ce nom. » « Ça fait toujours mal au cœur de voir ça. Mais il avait vraiment des craintes pour la sécurité, tempère Philippe, un commerçant. » Pour la mairie, cette opération est surtout destinée à garantir la sécurité des passants. « Ces arbres étaient malades. Il fallait les couper. Une branche aurait pu tomber sur quelqu'un, se défend-elle. Après une expertise phytosanitaire et avoir reçu l'avis favorable de l'architecte des Bâtiments de France, la ville a décidé de remplacer ses marronniers sur plusieurs années. » Les services techniques précisent que les arbres urbains, agressés par la pollution, n'ont une durée de vie que de trente-cinq à quarante ans en moyenne.

JULIEN CONSTANT